

Solidarität

mit den Menschen, die unter dem völkerrechtswidrigen Krieg gegen die Ukraine und dem verantwortungslosen Handeln der russischen Regierung leiden

Die Deutsche Gesellschaft für Rechtsmedizin verurteilt den gegen Völkerrecht verstoßenden Krieg der russischen Regierung gegen die Ukraine auf das Schärfste.

Dieser sinnlose und verantwortungslose Krieg vernichtet Menschenleben, hunderttausende Menschen sind auf der Flucht, viele Ukrainerinnen und Ukrainer verlieren ihre Lieben, ihr Zuhause und wissen nicht, wie es weitergeht in ihrem Leben.

In Russland sehen wir nicht nur eine Regierung, die allein verantwortlich für das kriegsbedingte Leid ist, sondern auch Russinnen und Russen, die ihre Freiheit und ihr Leben riskieren, indem sie gegen das verwerfliche und menschenverachtende Handeln der russischen Regierung demonstrieren.

Der Angriff auf die Ukraine ist zugleich ein Angriff gegen das Wertesystem westlicher Demokratie und gegen die Rechtsstaatlichkeit. Als Rechtsmedizinerinnen und Rechtsmediziner, die wir jeden Tag unseren Beitrag zur Funktionalität eines Rechtsstaates leisten, wissen wir um die Bedeutung dieser Werte. Als Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler wissen wir um die Bedeutung von Freiheit im Denken. Die Entwicklungen in der Ukraine und in Russland machen uns zutiefst betroffen.

Die Deutsche Gesellschaft für Rechtsmedizin hat über den ihr angegliederten „Osteuropaverein“ über Jahrzehnte freundschaftliche Beziehungen zu Wissenschaftler*innen aus der Rechtsmedizin in osteuropäischen Ländern gepflegt. Falls ukrainische Kolleginnen und Kolleginnen Unterstützung benötigen: Bitte nehmen Sie Kontakt mit uns auf (über Kurt.Truebner@uk-essen.de).

Солідарність

Німецьке Товариство судової медицини через свою афілійовану «Асоціацію Східної Європи» десятиліттями підтримує дружні стосунки з науковцями судової медицини в країнах Східної Європи. Якщо українським колегам буде необхідна підтримка, зв'яжіться з нами за адресою Kurt.Truebner@uk-essen.de.

Wir erklären uns solidarisch mit den Menschen, die unter dem völkerrechtswidrigen Krieg gegen die Ukraine und dem verantwortungslosen Handeln der russischen Regierung leiden und möchten unserer Anteilnahme, aber auch unserem Entsetzen und Trauer Ausdruck verleihen. Wir stehen für Hilfe bereit.

7.03.2022,

Deutsche Gesellschaft für Rechtsmedizin